Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 138 m2
Référence 84912105
Prix 2 226 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Notre agence vous propose ce somptueux appartement au dernier étage d'une
luxueuse résidence intimiste avec vue mer, ville et collines de I'Esterel.ldéalement
situé proche des commerces et des principaux axes routiers et a quelques minutes
de Cannes.Vous serez séduit par le cadre, le calme et la qualité des matériaux.
Vous trouverez un hall d'entrée ouvrant sur une belle et lumineuse piece de vie
comprenant le salon séjour et la cuisine américaine, le tout prolongé d'une belle
terrasse exposée sud ouest.Enfin pour la partie nuit, trois chambres en suite dont

une master avec dressing et salle ...

Our agency offers you this sumptuous apartment on the top floor of a luxurious,
intimate residence with views of the sea, town and Esterel hills.Ideally located close
to shops and main roads, and just a few minutes from Cannes.You'll love the
setting, the calm and the quality of the materials. You'll find an entrance hall
opening onto a lovely, bright living room with open-plan kitchen and living room,
extended by a lovely south-west-facing terrace.At night, there are three en suite
bedrooms, including a master with dressing room and bathroom.The annexes

include a laundry room, two garages ...

IN FINE PROPERTIES
775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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